
 

令和５年第４回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項  

 

１日目【９／１１（月）】 

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

１ 三 島 良 信 
（代表質問） 

一括方式 

１ コロナウイルス感染症について 

２ 松江水郷祭花火大会について 

３ 公営ガス事業の民営化について 

４ 松江市総合体育館改修について 

５ 学校の屋内運動施設の避難所としての活用について 

６ 原子力発電所関係について 

７ 松江市内の路線バスとＡＩデマンドバスの運行につ

いて 

８ 公民館職員の処遇改善について 

９ 宍道湖の環境と流入河川整備について 

10 マイナンバーカード問題について 

11 特定地域づくり事業協同組合について 

２ 石 倉 徳 章 
（代表質問） 

一括方式 

１ 市長の基本的考えについて 

２ 少子化対策と人口減少防止施策について 

３ コンパクト・プラス・ネットワークについて 

４ 松江水郷祭花火について 

５ 松江市総合体育館のアリーナ化について 

６ 周辺地域の寂れ現象について 

７ 建設業の 2024年問題について 

８ 流域治水対策の田んぼダムについて 

３ 細 木 明 美 
（代表質問） 

一括方式 

１ 松江市地域公共交通計画について 

２ ＦＤＡ仙台便の運航休止と仙台市との交流について 

３ 松江市における今後の再生可能エネルギー政策につ

いて 

４ 島根原子力発電所について 

４ 長谷川 修 二 
（代表質問） 

一括方式 

１ 中・高校生の国際相互交流・留学の推進について 

２ 市長の国内外の出張について 

３ 教員の働き方改革について 

４ 松江水郷祭の検証と提案について 

５ 儲かる農業について 

６ 除雪対策について 

７ 新型コロナウイルス感染症の現状と対策について 

８ 地域公共交通対策について 

５ 森 本 秀 歳 
（代表質問） 

一括方式 

１ これからの市役所庁舎の姿について 

２ 海外との経済交流について 

３ 松江水郷祭花火大会について 

４ 脱炭素社会の実現に向けた取組について 

５ ガス局民営化について 



 

令和５年第４回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

２日目【９／１２（火）】  

 

 

 

 

 

順 番 氏 名  質問形式 質問項目 

６ 村 松 り え 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 雨の日でも家族で外出できる場所の整備について 

２ 未就学児が遊べる遊具、誰でも使えるインクルー

シブ遊具の設置について 

３ 松江総合運動公園の猫のＴＮＲ事業について 

４ 生涯現役社会の実現に向けた施策について 

７ 三 島   進 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 少子化と子育て支援策について 

２ 保育園（民間）のあり方について 

３ 小中学校の教職員不足について 

４ 市職員の労働時間の管理について 

５ 幼保園、小学校付近の安全対策について 

６ 一畑交通、松江市交通局バス事業について 

７ 市交通局窃盗について 

８ 松江大橋と源助について 

８ 米 田 ときこ 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 保育園留学制度導入について 

２ ジビエの活用策について 

３ アプリの活用について 

４ データ情報を活用した観光施策について 

９ 山 根   宏 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 公共交通の減便について 

２ 中学卒業までの医療費無償について 

３ マイナンバーカードにおけるトラブルについて 

10 田 中 明 子 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 女性活躍推進への公民連携について 

２ 女性の働き方について 

３ がん対策について 

４ 「道の駅」の機能強化について 

11 原 田   守 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 中国による日本産水産物の輸入禁止措置について 

２ 松江水郷祭について 

３ 遠隔授業や通信制の教育での単位取得について 

４ 公共交通機関の在り方について 



 

令和５年第４回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

２日目【９／１２（火）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

順 番 氏 名  質問形式 質問項目 

12 錦 織 伸 行 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 「2023 まちづくりを考える日」における「白潟地

区の発表」に関連して 

２ 現在の町内会・自治会などの現状、ひいては地域

の組織への依拠を中心とする行政サービスに関連し

て 

３ 旧松江カントリークラブ跡地のソーラーパネルシ

ステムの設置について 

４ 平和教育について 

５ 松江水郷祭について 

６ 松江市の自主文化育成について 

13 太 田   哲 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ ナンバープレートがある商品車軽自動車の課税免

除について 

２ 貧困における学習・生活支援について 

３ 生活保護について 

４ 松江藩伝統武術について 



 

令和５年第４回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

３日目【９／１３（水）】   

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

14 野々内   誠 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ スポーツ庁の研修から感じた松江市総合体育館の

改修事業について 

２ ネーミングライツと市直営の地域振興策について 

３ 森林環境税について 

４ 高付加価値化事業について 

５ 子ども医療費の無償化について 

６ 美保基地の利用について 

15 海 德 邦 彦 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 官民連携による家庭系粗大ごみのリユース事業に

ついて 

２ 市役所窓口での音のバリアフリーについて 

３ おひとりさま終活支援について 

４ ひとり親家庭等学習支援について 

５ 不登校支援について 

16 三 島   明 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 総合文化センターリニューアルオープンに向けて 

２ 松江の教育の不易と流行について 

３ 再生可能エネルギーについて 

４ バスケットボール競技人口の増加に向けて 

17 小 澤 一 竜 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 文化観光推進法に基づく支援事業について 

２ 持続可能な観光都市松江に向けて 

18 舟 木 健 治 
（個人質問） 

一括方式 

１ 島根原発１号機廃止措置計画変更に係る事前了解

について 

２ 認知症になっても地域でともに支えあい、いきい

き暮らせるまちづくりについて 

19 たちばな ふみ 
（個人質問） 

一括方式 

１ 原発汚染水放出ゆるされない 

２ 市民生活・猛暑対策について 

３ コロナ禍における物価高騰対策 

４ 松江市ガス局の民営化について 

５ 米軍機の緊急着陸問題 

６ 再エネビジョンとメガソーラー 


